

	Fakultas Teknologi Informasi	No. Dokumen : FTI-SSAP-K2010-UM002-01
	Program Studi Sistem Komputer	No. Versi : 001
	Silabus dan Satuan Acara Perkuliahan	Tgl.Revisi : 23-06-2010
	Etika Profesi	Tgl. Berlaku : 23-06-2010
		Halaman : 1 dari 19

SILABUS

<p>Kode Mata Kuliah : KS001 Nama Mata Kuliah : Etika Profesi Beban Kredit : 2 SKS (Inti) Prasyarat : -</p>	<p>Strategi:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menjelaskan konsep 2. Studi kasus 3. Praktikum 4. Diskusi/Presentasi 	<p>Media:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Whiteboard+spidol 2. LCD+komputer 	<p>Evaluasi:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Tanya jawab 2. Kuis 3. Proyek 4. Tugas Tulisan
<p>Uraian : Mata Kuliah ini memberikan pengetahuan kepada mahasiswa, tentang manusia yang dianggap beretika atau bermoral, baik yang telah menjadi kesepakatan bangsa, maupun yang hanya menjadi anggapan umum.</p>			
<p>Sasaran : 1. Mata kuliah ini memberikan berbagai acuan teoritis, yang akan berguna bagi para mahasiswa, untuk membina kepribadian, meningkatkan penampilan, dan menuntun sikap dan perilakunya dalam kehidupan bermasyarakat (khususnya di tempat kerja). 2. Memberikan acuan teknis tentang pelaksanaan etika dan perilaku yang baik dalam lingkungan kerja ICT</p>			
<p>Materi : 1. Pembahasan Manusia sebagai makhluk pribadi yang multi dimensional menurut Filsafat Manusia, meliputi ciri-ciri dasar manusia (yang membedakannya dengan binatang), dan bagaimana memahami sikap dan perilaku manusia. 2. Pembahasan berbagai teori tentang sikap dan perilaku manusia, mulai dari pengertian mengenai Etika (Franz Magnis Suseno dan K. Bertens) dan Etika menurut Ilmu Filsafat serta Etika teknologi Informasi dan Etika Komputer. 3. Pembahasan teori Etika dan Moral yaitu 1) ilmu tentang apa yang baik dan apa yang buruk dan tentang hak dan kewajiban moral/akhlak 2) kumpulan asas atau nilai yang berkenaan dengan akhlak; 3) nilai mengenai benar dan salah yang dianut suatu golongan atau masyarakat. Juga Eksistensi Manusia, Kepribadian (Aktualisasi diri), manusia sebagai makhluk berbahasa / berkomunikasi (Etika Komunikasi). Manusia sebagai makhluk berbudaya (Etika Umum atau Sopan santun), dan manusia sebagai makhluk bekerja (Etika Profesi atau Etos kerja dalam hal ini Etika Komputer dan Etika Teknologi Informasi). 4. Pembahasan Manusia yang menggunakan Hati Nurani sebagai fenomena Moral. Dengan Hati Nurani dimaksudkan penghayatan tentang baik dan buruk berhubungan dengan tingkah laku konkret kita.Hati nurani berkaitan erat b ahwa manusia mempunyai kesadaran.. 5. Pembahasan konsep Kebebasan dan Tanggung Jawab (Franz Magnis Suseno). Sebagai makhluk yang berakal budi, manusia mempunyai pengertian. Pengertian itu berarti bahwa ia memahami adanya alternatif-alternatif untuk bertindak. Itulah sebabnya ia bebas. Hanya karena ia bebas, ia dapat dibebani kewajiban. Membedakan dua arti kebebasan seperti berikut: Pertama, kebebasan yang kita terima dari orang lain, ini adalah <i>kebebasan sosial</i>. Ke dua, adalah kebebasan dalam arti kemampuan kita untuk menentukan tindakan kita sendiri yang disebut <i>kebebasan eksistensial</i>. Kebebasan eksistensial berarti menentukan dirinya sendiri, sifatnya positif. Artinya, kebebasan itu tidak menekankan segi bebas dari apa, melainkan bebas untuk apa. Kebebasan jasmani dan rohani, bahwa ia dapat menentukan apa yang mau dilakukannya secara fisik. Kebebasan social terletak dalam kemampuan kita untuk menentukan diri kita sendiri. Kebebasan social biasanya kita hayati dalam hukuman dengan orang lain.</p>			